
“Raggi di futuro. A Pomezia
la scuola si fa Arte”

Presentato  il  progetto  di  street
art  del  Comune  di  Pomezia  in
collaborazione  con  le  scuole
superiori  e  gli  artisti  Solo  e
Diamond
Il Sindaco di Pomezia Adriano Zuccalà ha presentato questa
mattina, presso l’aula magna del liceo Picasso, il progetto
“Raggi di futuro. A Pomezia la scuola si fa Arte”, un percorso
avviato  a  settembre  scorso  dal  Comune  di  Pomezia  in
collaborazione  con  gli  istituti  superiori.
Il  progetto  intende  proiettare  la  Città  verso  un  futuro
pensato e immaginato dai suoi stessi protagonisti, i giovani
studenti cittadini di domani. In continuità con il progetto
“Sol Indiges. Arte pubblica a Pomezia tra mito e futuro”, che
ha  messo  al  centro  il  mito  della  fondazione  di  Pomezia
(Lavinium) attraverso la figura dell’eroe Enea, il progetto
appena presentato poggia le basi sulle figure dei supereroi,
portatori dei valori di devozione, rispetto e senso civico,
tipici di chi sceglie di mettersi a servizio della comunità.
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L’iniziativa prevede la realizzazione di murales sulle pareti
esterne  delle  scuole  superiori  di  Pomezia,  progettati  e
realizzati  dagli  studenti,  che  lavoreranno  in  rete  e
parteciperanno  a  corsi  di  formazione  dedicati,  in
collaborazione con Solo e Diamond, street artists di fama
internazionale, scelti dalla direzione artistica del progetto
affidata al liceo Picasso.
“Le opere saranno ispirate ai contenuti della Costituzione e
dell’Agenda 2030, con l’obiettivo di trasformare l’esperienza
artistica in atto formativo per gli studenti, di potenziarne i
talenti e arricchire il loro percorso scolastico e umano”,
hanno  spiegato  le  Assessore  Miriam  Delvecchio  e  Federica
Castagnacci.
“Un  progetto  a  cui  abbiamo  aderito  con  convinzione  e  che
coinvolgerà circa 100 studenti di tutti gli istituti superiori
–  hanno  dichiarato  i  Dirigenti  scolastici  –  Un’esperienza
irripetibile per le ragazze e i ragazzi coinvolti, che li
guiderà  in  un  processo  artistico  e  formativo  condiviso  e
partecipato, elemento ancora più importante dopo i due anni
anni di pandemia appena trascorsi”.
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“Entro il mese di giugno la nostra Città vedrà realizzati i
quattro  murales:  opere  d’arte  contemporanea  che  vanno  ad
aggiungersi a quelle realizzate negli ultimi anni – hanno
concluso il Sindaco Adriano Zuccalà e la vice Sindaco Simona
Morcellini – Quello siglato oggi è un progetto importante che
unisce  cultura,  formazione,  partecipazione  e  cittadinanza
attiva, che conferma la forza della collaborazione tra il
Comune  e  le  scuole,  che  contribuisce  alla  crescita  del
patrimonio  artistico  della  Città,  che  valorizza  l’arte
contemporanea  quale  veicolo  dei  valori  costituzionali.  Un
ringraziamento a Città Metropolitana di Roma Capitale, a tutti
gli uffici comunali coinvolti, agli artisti Solo e Diamond, ma
soprattutto ai Dirigenti scolastici e ai docenti che lavorano
quotidianamente per mettere al centro studenti e studentesse,
che rappresentano il futuro di tutti noi”.
All’incontro  hanno  partecipato  anche  la  Presidente  della
Commissione  Scuola  e  Servizi  educativi  Luisa  Navisse,  i
Dirigenti scolastici delle quattro scuole superiori coinvolte
e una delegazione di docenti e studenti.
COMUNICATO STAMPA
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Approvato  in  Consiglio
Comunale  sconto  TARI  per
3mila utenze non domestiche
Emergenza  Coronavirus  a  Pomezia,  approvato  in  Consiglio
Comunale sconto TARI per 3mila utenze non domestiche
Sconto TARI per le attività commerciali che sono state chiuse
o che hanno subìto restrizioni a causa della pandemia. Lo ha
deciso il Consiglio comunale di Pomezia. La misura stanzia
circa 2 milioni di euro che consentiranno di non pagare la
seconda rata della tassa a circa 3mila utenze commerciali.
“Uno sconto senza precedenti per questo tipo di servizio –
dichiara l’Assessore Stefano Ielmini – Una misura importante
che  aiuta  le  attività  nella  ripartenza  dopo  la  crisi  che
speriamo di lasciarci alle spalle quanto prima. Si tratta di
uno sconto d’ufficio, che verrà applicato senza fare alcuna
richiesta; per le categorie che non sono rientrate in questa
fascia ci sarà comunque la possibilità di usufruire dello
sconto nel caso in cui ci sia stato un calo di fatturato”.
“La misura – conclude il Sindaco Adriano Zuccalà – si va ad
aggiungere agli aiuti che abbiamo distribuito in questi mesi
alle famiglie che hanno avuto maggiori difficoltà economiche:
oltre 800mila euro di buoni spesa e pacchi alimentari con
prodotti acquistati per la maggior parte da produttori locali,
per  un  valore  di  600mila  euro,  innescando  un  virtuoso
meccanismo  dove  Pomezia  aiuta  Pomezia”.
COMUNICATO STAMPA

25  aprile  Festa  della
Liberazione  e  83°
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Anniversario  Fondazione  di
Pomezia

Pomezia celebra il 25 aprile nella
piazza virtuale
 

 

76°  Anniversario  della  Liberazione  d’Italia  e  83°
Anniversario della Fondazione di Pomezia

Pomezia celebra il 76° anniversario della Liberazione e
l’83° anniversario della fondazione della Città.
 

Il programma da seguire sui canali social dell’Ente (Facebook,
Twitter, Instagram):

ore 10:00
Discorso del Sindaco Adriano Zuccalà

ore 10:30
Omaggio al monumento dei Coloni fondatori

ore 11.00
76° anniversario della Liberazione. Flash mob con Anpi

ore 15:00
Pomezia – Elogio di una Città. Video-documentario a cura del
Museo Città di Pomezia – Laboratorio del Novecento

ore 17:00
Pomezia nella Storia – Proiezione immagini d’epoca
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firmata  convenzione  tra  il
Museo  civico  archeologico
Lavinium  di  Pomezia  e
l’Università  Europea  di
Valencia

Studio archeologico delle sepolture
rinvenute nella villa romana di via

Siviglia
 

Firmata  la  convenzione  tra  il  Museo  civico  archeologico
Lavinium di Pomezia e l’Università Europea di Valencia, con la
supervisione della Soprintendenza Archeologia, Belle Arti e
Paesaggio  per  l’Area  Metropolitana  di  Roma  Capitale  e  la
Provincia di Rieti, per lo studio antropologico e archeologico
delle sepolture rinvenute nella necropoli tardo antica della
villa romana in via Siviglia. Le sepolture con i corredi e i
resti ossei, conservati al Museo Lavinium, saranno oggetto di
un’analisi approfondita da parte di un team di archeologi
guidati dal Prof. Llorenç Alapont Martin, già in visita a
Pomezia a settembre scorso.

In quell’occasione il professore dell’Università di Valencia e
i suoi studenti hanno analizzato uno scheletro rinvenuto, lo
hanno schedato e fotografato e fornito i primi risultati, che
il Prof. Alapont Martin ha sintetizzato in una video-lezione
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disponibile  al
link:  https://www.youtube.com/watch?v=So6Ogd1AKPw

“Non  appena  i  tempi  lo  permetteranno  –  spiega  Federica
Colaiacomo, responsabile scientifica del Museo Lavinium – gli
studenti  saranno  al  lavoro  presso  il  nostro  Museo  e  i
risultati di questa ricerca saranno presentati al pubblico.
L’analisi antropologica non è che il primo passo verso un
progetto  più  ampio,  che  prevede  l’organizzazione  e
l’allestimento  di  una  mostra  incentrata  proprio
sull’archeologia funeraria a Lavinium: un argomento vasto e
affascinante,  che  vedrà  la  collaborazione  di  altri  Enti,
Istituti di Ricerca e professionisti”.

 

 

Lo  studio  approderà  anche  nell’ambiente  prettamente
scientifico  e  internazionale,  in  occasione  di  un  convegno
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sull’archeologia funeraria che si svolgerà a novembre ad Aix-
en-Provence.

“Una  collaborazione  prestigiosa  per  la  nostra  Città  e  il
nostro Museo – dichiara la vice Sindaco Simona Morcellini –
Speriamo di poter ospitare presto il Prof. Alapont Martin, che
già  a  settembre  scorso  ci  aveva  incantato  con  la  sua
appassionata lezione al Museo, e rivedere gli occhi degli
studenti  affascinati  dalle  bellezze  rinvenute  nel  nostro
territorio”.

“I  reperti  archeologici  rinvenuto  nel  nostro  territorio  –
aggiunge  il  Sindaco  Adriano  Zuccalà  –  sono  una  risorsa
inestimabile, da conservare e valorizzare. Il grande lavoro
che il Museo Lavinium sta portando avanti è proprio in questa
direzione:  dallo  studio  dei  resti  umani  è  possibile
ricostruire  l’identikit  di  una  popolazione,  dalle  pratiche
funerarie è possibile capirne gli usi e i costumi. Una ricerca
incredibile  che  parte  da  Pomezia  per  andare  in  tutto  il
mondo”.

 

Riceviamo  e  Pubblichiamo  Comunicato  Stampa  Città  di
Pomezia
 

Il  Sindaco  visita  il
birrificio Oxiana di Pomezia,
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vincitore di “Birre Preziose
Premio Roma 2020”
Il Sindaco Adriano Zuccalà e la Vice Sindaco Simona Morcellini
hanno fatto visita al birrificio Oxiana, vincitore di “Birre
Preziose Premio Roma 2020”, la prima edizione del concorso
promosso da Unioncamere Lazio e dedicato alle migliori birre
della Regione, con l’obiettivo di stimolare la crescita del
settore.
Ad aderire all’iniziativa 29 aziende provenienti dalle cinque
province  laziali;  76  le  birre  (non  pastorizzate  e/o
microfiltrate) in gara nelle diverse categorie previste dal
concorso e giudicate da un panel tecnico di degustazione. Per
la tipologia “Birre a bassa fermentazione”, ad aggiudicarsi la
prima  posizione  è  stata  la  birra  Hotbock  prodotta  dal
birrificio  Oxiana.
“Siamo onorati di aver ricevuto questo premio – ha commentato
Erasmo  Paone,  titolare  del  birrificio  pometino  –  Un
riconoscimento importante del nostro impegno e della nostra
ricerca costante di materie prime e di processi produttivi in
grado di valorizzare la birra e di preservarne le sue qualità
originali”.
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“Il  birrificio  Oxiana  rappresenta  una  vera  eccellenza  del
nostro  territorio  –  ha  osservato  la  Vice  Sindaco  –  Nello
stabilimento produttivo si respirano la dedizione e l’amore di
Erasmo per i suoi prodotti: dalla scelta delle materie prime
ai  vari  processi  di  fermentazione,  dall’attenzione
all’imbottigliamento alla cura dell’etichetta. Il tutto con
un’attenzione particolare al km0”.
“In un momento difficile come quello che stiamo vivendo – ha
sottolineato  il  Primo  Cittadino  –  questa  competizione
rappresenta  uno  stimolo  per  il  settore  a  promuovere  e
valorizzare  i  propri  prodotti.  Siamo  orgogliosi  che  nel
processo  produttivo  della  Birra  Oxiana,  ci  sia  anche  il
contributo del Comune di Pomezia per il tramite del Fondo
innovazione PMI, che ha aiutato l’azienda a migliorare la
qualità  del  prodotto  grazie  a  tecnologie  innovative.  Il
gradino più alto del podio è segno dell’originalità e qualità
del birrificio Oxiana, in grado di competere sul mercato ai
massimi livelli”.

Pomezia,  atti  vandalici
all’ISS  Copernico,  stanziati
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30mila  euro  dal  Miur  per
interventi di ripristino
Riceviamo  e  pubblichiamo  il  Comunicato  Stampa  dello
staff del Sindaco di Pomezia
È appena pervenuta la notizia che il Ministero dell’Istruzione
ha  stanziato  30mila  euro  per  i  lavori  di  ripristino  e
l’acquisto  dei  materiali  rubati  presso  l’Istituto  di
istruzione  superiore  Copernico.
“Una notizia che ci riempie di gioia – commenta il Sindaco
Adriano  Zuccalà  –,  a  dimostrazione  di  come  la  proficua
collaborazione tra le Istituzioni possa portare a concreti
risultati nel breve termine. Grazie ai fondi stanziati sarà
possibile intervenire tempestivamente per garantire il diritto
allo  studio  e  la  continuità  didattica.  Un  ringraziamento
speciale alla Ministra Lucia Azzolina e a tutto il suo staff
per la tempestività e la sensibilità mostrata anche in questa
occasione”.
Gli  atti  vandalici  di  cui  si  fa  riferimento  la  nota  del
Sindaco di Pomezia sono quelli avvenuti tra giovedì e venerdì
scorso  all’interno  dell’Istituto  di  istruzione  superiore
Copernico. Nella notte tra giovedì e venerdì scorso, ignoti si
sono introdotti all’interno dei locali della scuola, hanno
rubato 19 pc nel laboratorio di Informatica, 1 televisore 55
pollici e 1 pc portatile nell’aula inclusiva per disabili,
accanendosi poi contro gli arredi della struttura.
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Immediata la condanna da parte dell’Amministrazione comunale
di Pomezia. “Entrare in una scuola per derubare materiale che
supporta l’apprendimento dei nostri ragazzi, vandalizzando una
scuola,  è  inaccettabile  –  commenta  l’Assessore  Miriam
Delvecchio  –.  Un  grave  disagio  per  gli  studenti  e  gli
insegnanti che svolgono quotidianamente la propria attività
scolastica, ma soprattutto un danno all’intera comunità di
Pomezia,  segno  della  totale  mancanza  di  senso  civico  dei
responsabili”.

“Condanniamo fermamente ogni gesto di inciviltà – sottolinea
il Sindaco Adriano Zuccalà – verso chi non dimostra il minimo
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rispetto per la cosa pubblica che, ricordiamo, è di proprietà
della collettività. Pomezia non si piega, ma è già pronta a
ripartire: sono certo che questa battuta d’arresto non fermerà
l’impegno di studenti, docenti e personale scolastico dell’ISS
Copernico a cui esprimiamo piena solidarietà per il gravissimo
danno subìto. Ci siamo già attivati a supporto delle indagini.
Auspico  che  la  giustizia  faccia  il  suo  corso  e  che  i
responsabili  paghino  per  la  loro  scelleratezza”.

 

Comune  di  Pomezia  –  Scuola
primaria  Margherita  Hack,
consegnato  a  Inail  il
progetto  esecutivo  per
l’ampliamento della struttura
Riceviamo e pubblichiamo Comunicato Stampa Comune di Pomezia

 

Scuola  primaria  Margherita  Hack,  consegnato  a  Inail  il
progetto esecutivo per l’ampliamento della struttura. Previsti
15 aule nuove e un locale mensa
Il Comune di Pomezia ha consegnato nelle mani dell’Inail il
progetto  esecutivo  per  l’ampliamento  della  scuola  primaria
Margherita Hack. Il progetto prevede la realizzazione di altre
15 aule, il completamento della mensa scolastica e dei locali
accessori.
Questa  settimana  sono  partite  le  indagini  di  ricerca  di
eventuali  residuati  bellici  sul  terreno  dove  sorgerà  la
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scuola,  uno  degli  atti  propedeutici  alla  progettazione  e
all’avvio dei lavori nei cantieri che prevedono attività di
scavo. Sarà poi all’Inail a provvedere ad espletare il bando
di gara e avviare l’esecuzione dei lavori.
“Siamo riusciti finalmente a sbloccare una procedura ferma da
dieci anni – ha spiegato l’Assessore Federica Castagnacci –.
Il  progetto  di  completamento  prevede  la  realizzazione  di
ulteriori 15 aule, dell’ampliamento della mensa e degli spazi
per le attività integrative, dell’abitazione del custode e
degli  uffici  della  direzione  didattica,  del  parcheggio
anteriore e di un’area verde. Il progetto di ampliamento fino
a  25  classi  rappresenta  il  completamento  dell’edificio
scolastico esistente di 10 classi”.
“Abbiamo colto questa opportunità fornitaci dall’Inail – ha
commentato il Sindaco Adriano Zuccalà – che si farà carico
delle  spese  per  l’ampliamento  della  scuola.  Il  Comune,  a
fronte del pagamento di un canone annuo, potrà poi riscattare
la struttura. Verrà realizzato un edificio innovativo, che può
essere definito ‘ad energia quasi zero’, dotato di un impianto
di  illuminazione  a  led  e  di  un  impianto  fotovoltaico  a
copertura.  La  struttura  sarà  completamente  accessibile  dal
punto  di  vista  strutturale  rispondendo  così  in  maniera
adeguata alle esigenze della collettività”.

Pomezia,  Consiglio  comunale
convocato  in  videoconferenza
nel rispetto norme anti-Covid
Riceviamo e pubblichiamo Comunicato Stampa da Ufficio Stampa
Comune di Pomezia

 

Pomezia, Consiglio comunale convocato in videoconferenza nel
rispetto norme anti-Covid. Il Presidente del Consiglio Padula:
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“La  salute  e  il  rispetto  delle  regole  sono  per  noi  la
priorità. Attivate postazioni in Comune per i Consiglieri che
vogliono partecipare in presenza”

Convocato  per  giovedì  30  luglio  il  Consiglio  comunale  di
Pomezia  in  videoconferenza.  La  riunione,  trasmessa  in
streaming per consentire alla cittadinanza di assistere ai
lavori, si svolgerà su piattaforma digitale in ottemperanza
alle  misure  nazionali  anti-Covid  che  prevedono  il
distanziamento sociale, il divieto di assembramento e invitano
a prediligere, laddove possibile, la modalità telematica per
lo svolgimento di riunioni e incontri di lavoro.

“Alcuni Consiglieri di minoranza hanno protocollato una nota
in cui dichiarano di non avere a disposizione dispositivi
multimediali  per  collegarsi  –  dichiara  il  Presidente  del
Consiglio comunale Stefania Padula – mi sono subito attivata
per  permettere,  ai  Consiglieri  dai  quali  ho  ricevuto
comunicazione, di partecipare al Consiglio comunale tramite
postazioni  installate,  in  piena  sicurezza,  all’interno
dell’edificio  comunale,  pertanto  sarà  loro  assicurata  la
possibilità  di  partecipare  ai  lavori  di  Consiglio  che  si
svolgerà  ancora  una  volta  su  piattaforma  digitale.  Questo
perché il mio ruolo mi impone il rispetto delle norme in
vigore per il distanziamento sociale anche all’interno dei
locali pubblici, che non possono essere garantite in aula
consiliare e nemmeno nei locali alternativi proposti per le
motivazioni  che  ho  più  volte  esplicitato  anche  in  altre
occasioni: non si tratta soltanto di mantenere la distanza
interpersonale, ma anche di tempi di permanenza nello stesso
locale, modalità di svolgimento delle riunioni, utilizzo dei
microfoni.

La modalità multimediale – aggiunge ancora – garantisce il
normale  svolgimento  dei  lavori  di  Consiglio  che  viene
trasmesso in streaming per permettere ai cittadini di poter
seguire  la  discussione  come  quando  viene  effettuato  in
presenza. Sono quindi inalterati e rispettati i principi di



democrazia e trasparenza.

È evidente che è in atto una strumentalizzazione nei miei
confronti ma ho il dovere di rispettare e far rispettare le
norme in vigore per la tutela della salute al di là delle
richieste protocollate o delle dichiarazioni che ho potuto
leggere in questi giorni”.


